PREMUNDIAL DE CICLISMO JUVENIL EN ALCAZAR DE SAN JUAN

Francisco José Santantón, del equipo Caja Rural, se proclamó vencedor del premundial de ciclismo juvenil que se celebró en la mañana del domingo 21. También se clasificó el corredor del equipo Euskadi, Iñigo González. Francisco Javier Cerezo fue el primer castellano-manchego clasificado; este tomellosero se presenta como una promesa para el ciclismo profesional, según los comentarios de los preparadores. Por equipos se sificó en primera posición el répresentante de Galicia, el equipo Expert, en las pruebas contra reloj disputadas el sábado anterior. El recorrido lo formó tres vueltas al circuito que forman las carreteras que unen Alcázar de San Juan, Villafranca de los Caballeros y Herencia.



NUEVO EQUIPO MOTOCICLISTA EN LA PROVINCIA

Pablo Antonio León Parra y Manuel Saavedra Juárez han formado un equipo para participar en las pruebas motociclistas de 125 c.c. Quieren empezar con las pruebas de Castilla-La Mancha, de las que quedan aún Albacete, Almansa y Cuenca, pero no desestiman las posibilidades de otras carreras.

Todo dependerá del apoyo económico que reciban. Para patrocinar su equipo están al habla con algunas marcas comerciales interesadas, pero aún no han concretado nada. Team Distribuciones Manchegas es el nombre del equipo, del que es manager Jesús Mena.

